



CONTRA LAS CUERDAS

## Marcelo en caída libre

El aspirante presidencial Marcelo Ebrard y antes el carnal Marcelo se ve en caída libre y ya no es visible en qué otro salvavidas pueda caer



ALEJANDRO SÁNCHEZ  
OPINIÓN · 16/5/2023 · 00:56 HS



*Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial*

El aspirante presidencial Marcelo Ebrard y antes el carnal Marcelo se ve en caída libre y ya no es visible en qué otro salvavidas pueda caer. Santiago Creel va de avanzada al interior del PAN, la cúpula ya dijo que sí y hasta sueñan con hacerlo el mero mero de la Coalición Va por México.

Dante Delgado parece que va solo. Se ve ambiciosa la jugada, pero de momento parece ser el único que ha leído bien a López Obrador.



Es notable el silencio que ha guardado Alito Moreno sobre su carta presidencial, quizá está reservando energías para el 5 de junio, una vez que sea necesario el reparto de culpa entre él y Alfredo del Mazo por el escenario en el Edomex, que a todas luces favorece a Morena.

El PRD como rémora electorera se pegará a la embarcación que le compre su amor, aun con su raquitico tres por ciento, en eso cosiste su verdadero plan: salvar el pellejo para seguir viviendo del erario.

En esos escenarios Marcelo en apariencia no tiene cancha donde caer, porque solo le queda el PVEM de el güero Manuel Velasco y el Niño Verde.

Que sorprendente actualidad cuando hace dos sexenios vimos a un Marcelo empujando a Mario Delgado para ganar la Jefatura del desaparecido D.F. y ahora, en este sexenio, su ex alfil lo ha dejado solo haciendo un símil al parricidio.

Caray, qué historia la de Marcelo Ebrard que todos hacen parricidio político con él, pero sigue de obediente con Andrés Manuel.

\*\*\*

## **Acorralan a Corral**

En menos de una semana, el gobierno de Maru Campos en Chihuahua capturó a otro funcionario de primer nivel de la administración pasada que también manejaba recursos públicos y que de acuerdo con la investigación desvió dinero de la tesorería estatal.

A la orden de aprehensión de Arturo Fuentes Vélez, exsecretario de Hacienda de Javier Corral, por el pago presuntamente ilegal de más de 90 millones de pesos, se suma la de este domingo de Eduardo Fernández Herrera, exsecretario de Salud y exdirector de egresos de la secretaría de Hacienda.

Todos los caminos lleva a Corral.

La Fiscalía Anticorrupción dice que hay elementos para proceder en contra de Fernández por los siguientes hechos:

El 3 de marzo de 2021, EFH firmó un convenio atípico, por el que se reconoció un "adeudo" por poco más de 401 millones de pesos en favor del Instituto Chihuahuense de la Salud, el cual se comprometió a pagar en seis parcialidades mensuales sin que eso ocurriera.

El 10 de mayo pasado se publicó en este espacio que la venganza de Campos estaba en marcha. La primera acción se dio en contra de Arturo Fuentes, ex secretario de Hacienda, por un presunto peculado de más de 98 millones de pesos.



El expediente de la Fiscalía Anticorrupción podría solicitar a un juez nuevas ordenes de aprehensión al detectar una red bien orquestada dentro del gobierno de Javier Corral para saquear el estado, es decir no ve que se trate de casos aislados en donde haya estado ajena la autoridad mayor de gobierno.

Será relevante los resultados de los interrogatorios de los funcionarios detenidos para detectar las conexiones que buscan desde Palacio de Gobierno de Chihuahua con el pasado inquilino.

El pleito entre la panista Campos y su correligionario Corral data desde la llegada de éste al gobierno y su feroz investigación en contra del exgobernador priista César Duarte al señalar que fueron aliados, incluso intentó bloquear por todos los medios la participación en la interna por la gubernatura. Corral quería imponer a Gustavo Madero. Todavía tras la derrota de Corral éste la acusó de ser parte de la red de corrupción de Duarte.

¿Podrá Maru Campos meter a la cárcel a Corral? Eso dependerá de lo que declaren sus funcionarios detenidos y de los que seguramente estén por caer.

\*\*\*

**Uppercut:** El trato presidencial de los gobernadores a Claudia Sheinbaum alborotó al gallinero y López Obrador tuvo que salir a darles a diatancia un aparente jalón de orejas a los mandatarios.

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ  
CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM  
@ALEXSANCHEZMX